

Ressort: Politik

Göring-Eckardt lobt deutliche Worte Gabriels bei Moskau-Besuch

Berlin, 12.03.2017, 22:24 Uhr

GDN - Die Spitzenkandidatin der Grünen, Katrin Göring-Eckardt hat deutliche Worte von Außenminister Sigmar Gabriel bei seinem Antrittsbesuch in Moskau gelobt: "Ich habe Sigmar Gabriel nicht zugetraut, dass er als Außenminister in einer relativ frühen Phase nach Russland fährt und Putin klare Kante zeigt", sagte Göring-Eckardt bei einer "Zeit Matinee". Auch im Umgang mit dem türkischen Präsidenten Recep Tayyip Erdogan müsse man deutliche Worte finden: "Vor Erdogan sollte man keine Angst haben. Er verträgt vor allem eins - dass man ihm ein klares Gegenüber ist", betonte die Grünen-Politikerin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-86528/goering-eckardt-lobt-deutliche-worte-gabriels-bei-moskau-besuch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com